## #6 Canton de Vendôme

## Le Vendômois, un territoire innovant et attractif

Loir&Cher Le Département

Le président Philippe Gouet était en visite dans son canton le mercredi 14 septembre. Une journée de rencontres et d'échanges avec les acteurs économiques, attestant d'un territoire innovant, dynamique et attractif.



Philippe Gouet reprend ses déplacements dans les 15 cantons du département, débutés fin avril dernier. Mercredi 14 septembre, en compagnie de sa binôme Monique Gibotteau, viceprésidente chargée de la solidarité, de l'autonomie, du handicap et des aides à domicile, le président s'est rendu dans son canton de Vendôme.

La journée a débuté à Saint-Ouen avec la visite de l'entreprise Nadeli reconnue pour son savoir-faire dans la métallerie du bâtiment. Reprise en 2011 par Philippe Daniel, un ingénieur vendômois, la société s'est depuis structurée et développée. Comptant une trentaine de salariés, Nadeli travaille l'acier et l'aluminium pour concevoir, fabriquer

sur mesure et poser des menuiseries, portails, pergolas, escaliers... à destination d'entreprises, de particuliers ou de collectivités.

Dans l'après-midi, visite d'un autre site emblématique du paysage industriel local : la société Baumer Bourdon qui allie tradition, innovation et renommée. Leader mondial pour l'instrumentation mécanique de process, cette filiale du groupe suisse Baumer fabrique une large gamme de produits : manomètres, thermomètres, thermomètres, thermostats... pour des secteurs de pointe à fortes exigences qualitatives et normatives tels que les secteurs du pétrole, du gaz, de la ventilation...

Côté agriculture et développement durable, les élus ont apprécié la rencontre avec Philippe Crosnier, exploitant agricole de l'EARL\* de Touchebelle à Saint-Ouen. Spécialisé dans la culture de colza et de blé tendre, cet exploitant vient de diversifier son activité céréalière grâce à une récente acquisition foncière. L'exploitation comprend également un élevage de volailles fermières de qualité, produites sous l'appellation IGP (Indication Géographique Protégée)

« volailles fermières de l'Orléanais ». Pleinement engagé dans les enjeux liés à la transition énergétique, Philippe Crosnier porte un projet agrivoltaïque avec l'installation de panneaux photovoltaïques sur ses terres, visant à combiner production agricole et production électrique, afin de répondre aux impacts du changement climatique.

La journée cantonale s'est conclue à Villiers-sur-Loir par un temps de travail avec les maires du canton. L'occasion d'échanger avec les services du conseil départemental sur les nombreux projets en Vendômois, et d'examiner les accompagnements possibles du département.

\*Entreprise agricole à responsabilité limitée

Le canton de Vendôme, c'est

23 621 habitants

pour

8 communes